

Wir haben bereits eine Menge bewirkt:

- Das Zwischengeländer auf den Treppenabgängen der Rheinbrücke wurde entfernt.
- Der Kabel Deutschland-Container am Ende der Andernacher Straße wurde begrünt.
- Das Anbringen des Fahrradschutzstreifens auf der Hauptstraße erfolgte rechtzeitig zu den Baumaßnahmen des Rheinufers.
- Der Unterstand im Kuno-von-Falkenstein-Park/ Ecke Fährstraße wird renoviert.
- Das Baugebiet Rosenstraße/B9 soll klimagerecht ausgerichtet werden.
- Die gefälltten Bäume am Ende der Bahnhofstraße wurden ersetzt.
- Es wurde ein Konzept zur Verbesserung der Sicherheit auf dem Schulweg erstellt.
- Wir haben mitgeholfen, dass die RB23 zu (fast) allen Zeiten in Weißenthurm hält und haben dafür gesorgt, dass die Gremien der Stadt wieder über die Barrierefreiheit des Bahnhofs nachdenken

Die Mehrheitsverhältnisse im letzten Stadtrat waren so, dass wir nur die kleinen Dinge umsetzen konnten.

Wenn Sie wollen, dass sich auch unsere großen Ideen durchsetzen, gehen Sie am 26.5.2019 zur Wahl und geben uns Ihre Stimme!

Lust auf
Kommunalpolitik



V.i.S.d.P: Christoph Thilmann, Bahnhofstraße 8a, Weißenthurm



Wir sind Freie Wähler, weil:

- wir Sachpolitik machen wollen
- transparent und bürgernah
- wir Freude am Gestalten haben
- wir offen für alle sein wollen – ganz ohne Parteibuch
- wir der wachsenden Politikverdrossenheit entgegenwirken wollen
- und weil Kommunalpolitik Spaß macht, wenn gute eigene Ideen umgesetzt werden, für den Bürger mit dem Bürger



Besuchen Sie uns auf

www.fwg-weissenthurm.de

FWG
Freie Wählergruppe Weißenthurm e.V.



Mehr denn je - FWG





1. Dr. Christoph Thilmann
Arzt

2. Johannes Juchem
Facharbeiter

3. Dr. Margarete Thilmann
Ärztin



4. Sirko Bednarski
Soldat



5. Martin Bachmann
Techniker



6. Jürgen Thilmann
Dipl. Ingenieur



7. Anja Thilmann
Sozialpädagogin



8. Karl-Otto Vogt
Pensionär

Wir stehen ein für:

- ein Weißenthurm, in dem wir gut, gerne und gesund leben
- Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes der Verbandsgemeinde in der Stadt Weißenthurm
- effiziente Planung und Gestaltung von Neubaugebieten
- Hilfe bei energetischer Sanierung und klimagerechtem Bauen
- Steigerung der Attraktivität des Bahnhofsviertels
- mehr Grün in Weißenthurm und mehr Plätze zum Verweilen



Wir wollen mehr bewegen!

Dafür benötigen wir am Sonntag,
dem 26. Mai 2019 Ihre Stimme.



Wir stehen ein für:

- sichere Schulwege
- Steigerung der Fahrradmobilität
- Verbesserung des Öffentlichen Nahverkehrs
- moderne und ausreichende Schulen und Kindergärten
- eine moderne Spielraumgestaltung für alle Altersgruppen, auch für Senioren
- Verkehrsberuhigung auf der Hauptstraße und Verminderung des Verkehrslärms
- Förderung der ehrenamtlichen Unterstützung vor allem im sozialen Bereich



9. Stefan Baum
Industriekaufmann



10. Christina Juchem
Konditorin



11. Werner Alt
Pensionär



12. Bernd Scharn
Rentner



13. Gudrun Bachmann
Krankenschwester



14. Karl-Heinz Krambeer
Rentner



15. Maria Vogt-Stadtfeld
Rentnerin



16. Petra Meyer
Küchenleiterin